
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD-Fraktion bitten wir zur Sitzung des Ortschaftsausschusses Oberlar am 

24.08.2023 um Beantwortung der folgenden Anfrage zum Spielplatz Auf dem 

Schellerod in Oberlar: 

 

Warum wurde bei der Erneuerung des Spielplatzes Auf dem Schellerod ein 

Hybridrollrasen unter der Seilbahn verlegt? 

Weshalb wächst an der Stelle, an der Hybridrollrasen verlegt wurde, seit Wochen 

kein Gras? 

Wodurch ist zu erklären, dass neben dem Hybridrollrasen das Gras normal wächst? 

Wurde dieser Teil der Planung durch ein Fachunternehmen durchgeführt oder war 

die Planung eines Hybridrollrasens die Vorgabe der Verwaltung? 

Wer kommt für zusätzlichen Kosten auf? 

Wie lange bleibt der Bereich der Seilbahn noch gesperrt? 

Warum wurde kein umweltverträglicher „Bio-Hybridrasen" genommen? 

 

    
Alla Meiling Birgit Biegel Udo Schumpe Harald Schliekert 
Stadtverordnete Stadtverordnete Sachkundiger Bürger Fraktionsvorsitzender 
 
 

 

 

Spielplatz Auf dem Schellerod 

 

14. August 2023 


